



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

euro

Question écrite n° 62282

Texte de la question

M. Stéphane Demilly attire l'attention de Mme la ministre de l'économie, de l'industrie et de l'emploi sur l'impact de l'actuelle parité euro-dollar sur l'industrie aéronautique européenne. L'euro est en effet aujourd'hui proche de 1,50 dollar, ce qui constitue une limite au-delà de laquelle le déséquilibre deviendra difficilement supportable. En effet, pour un groupe comme EADS, dont 67 % des coûts sont en euros et 80 % des recettes en dollars, les effets de change du premier semestre 2009 ont amputé son résultat d'exploitation de quelque 500 millions d'euros. Cette situation n'est pas tenable et constitue une menace pour la pérennité des emplois aéronautiques en Europe. C'est pourquoi il souhaite connaître les initiatives entreprises par la France avec ses partenaires européens pour corriger ce déséquilibre de change dangereusement croissant.

Données clés

Auteur : [M. Stéphane Demilly](#)

Circonscription : Somme (5^e circonscription) - Nouveau Centre

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 62282

Rubrique : Moyens de paiement

Ministère interrogé : Économie, industrie et emploi

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 octobre 2009, page 10092

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)